

# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

才 606 回 例 会 昭和62年12月21日 (月) 午後12時30分  
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ローターソング「我等の生業」
3. ゲスト紹介 坂垣内文子様
4. ビジター紹介 栗栖弘光様 (岩出RC)  
玉置 勇様・森 泰皓様 (海南RC)
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 50名  
出席率 74.63%  
前回修正出席率 80.59%
6. 今週の標語 「いそがしい時間の中から出席工夫」  
追田博司君
7. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

本日は、くだけたお話になりますが、私の友達の村瀬君という人で、北海道の別海町という所で、牧場をやっております。一度遊びに来いということで7年前に伺ったことがあります。皆様も御存知のように、牝馬は年一回しか発情しないそうです。良い牝馬には、牡馬をやたら近づける訳に行かないので、発情した牝馬に、先ず別の牡馬をあてがい、いざという時になって、目あての血統の良い馬をあてがうのですが、その時ひき離されるあて馬は、目をトロンとさせ、哀しそうな顔をして、はた目にも「可哀相なことをするなあ」と、感じました。又、乳牛も飼っているのですが、乳の出なくなった牛達は、屠殺される為に、トラックに乗せられて、送られるのですが、そんな時も、親方と別れ難く、トラックに乗ろうとせず、涙を流して別れて行く姿を見て、これも又、「可哀相だなあ」と思いました。

## 8. 幹事報告

○ 例会変更のお知らせ

高野山RC	}	12月25日(金) → 12月25日(金)
		PM 4:00~
新宮RC	}	1月8日(金) → 1月8日(金)
		PM 6:00~花菱
新宮RC	}	12月30日(水) → 12月30日(水)
		PM 00:00~商工会議所1F
		1月6日(水) → 1月6日(水)
		PM 5:00~9:00 新宮地域職業訓練センター

## 9. 委員会報告

親睦委員長 宇恵弘純君

1月11日の夫婦例会の出欠を、早目にお願ひします。

坂垣内文子様と丸畑邦夫君で、社交ダンスのデモンストレーションを行った。

ROTARIANS  
UNITED IN SERVICE —  
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

——ロータリアン——  
奉仕に結束-平和に献身

*Charles C. Keller*

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

### 事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内  
TEL (07348) 3-0800

### 例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 才1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫  
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次  
中野弥太郎 冷水 正雄  
山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus



## 情報抄録より

### ○ 今、思い起こすこと

2月の世界理解月間ほど、本年度のR Iのテーマ「ロータリアン—奉仕に結束—平和に献身」への私たちの熱意を示すのにふさわしいときは、ないでしょう。そうはいっても、ロータリアンは、いつも奉仕に結束しています。おそらく歌っているときは別ですが。

それはさておき、今は、平和への私たちの献身を行動に移す最適のときです。自分の地域社会のまさにここで私たちの出来ることが沢山あります。

行動は、言葉より声高に物語ると言われます。R Iテーマの言葉ですら行動には歯が立ちません。

### ○ 2月に、世界理解をもう少し理解しよう

2月は、世界理解月間で、私たちのクラブが、国際友好を推進するために、力を合わせる特別のときです。カレンダーを見ると、1日余分にあります。うるう年だからです。この日を活用して、世界理解を深めましょう。

また、世界理解と平和の日（2月23日）は、ロータリーの創立83周年にも当たります。これらのことを考えると、もっと忙しくなるのは間違いないでしょう。2月のために、前もって計画を立てましょう。

世界理解月間のために、今から準備し始めましょう。この余分の1日を浪費するかどうか分かりませんが、来年はこの1日がない、ということは確かです。

### ○ 私の職業

私は、自分の職業の代表者だからこそ、ロータリーの会員身分を保持しています。私は、自分の職業を通じて、ロータリーに、自分の職業が行うことの出来る奉仕をより理解してもらっています。私は、ロータリーを通じて、私の職業に、奉仕の高度の理想の影響を及ぼそうと思っています。

### ○ これ以上明るい期待はない

「自分の職業が、社会のニーズに寄与する最も効果的で、ふさわしい手段として、高められることほど期待がふくらむときはありません」。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- |        |  |
|--------|--|
| 丸畑 邦夫君 | 古い切手の収集に、協力頂き有難うございます<br>今日、貴重な時間を拝借しました |
| 宇恵 弘純君 | 本日、友人の奥さんの坂垣内さん、有難うございます                 |
| 橋本 憲紹君 | 昨日、結婚式に出席しました                            |
| 中尾 公彦君 | 本日の毎日新聞に、大成高校の石碑の記事が載りました                |
| 林 孝次郎君 |  |
| 倉橋 利幸君 | 昨日、紀ノ口のグランドマンスリーで、優勝しました                 |
| 三木 寛昭君 | 同業者のゴルフコンペで、初めて優勝しました                    |
| 田岡 啓一君 | 学校保健功労賞をいただきました                          |